
Consiglio Comunale INT 30 / 2022

INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA 

OGGETTO:
CANNABIS  TERPAEUTICA  E  NECESSITA'  TERAPEUTICHE  PEER  I
TORINESI

Richiamato  l'Ordine  del  Giorno  "LA  REGIONE  PIEMONTE  CONCEDA  LA  CANNABIS
TERAPEUTICA  AI  MALATI  E  IL  MINISTERO  DELLA  SANITA'  AUTORIZZI  LA
PRODUZIONE  DI  FARMACI  SINTETICI  E  NATURALI  A  BASE  DI  CANNABINOIDI"
approavto il 13 gennaio 2014, eseendo venuto a conoscenza che i servizi di distribuzione della ASL
non siano in gardo di soddisfare le richieste terapeutiche,

SI INTERROGA
IL SINDACO E L'ASSESSORE COMPETENTE

PER SAPERE

- quanti siano i malati attualmente in carico nella ASl di Torino;
- quanti siano stati i malati in trattamento nel 2021;
- se corrisponde al vero che la cannabis non sia sufficiente;
- cosa si intenda fare per sollecitare la Region Piemonte e i ministeri competenti a gaerantire la
cannabis terapeitica per i malati torinesi e della Citta Metropolitana;
- cosa si sia fatto per richiedere l'autorizzazione a coltivare la cannabis a fini terapeutici.

Torino, 26/01/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Silvio Viale
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